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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  08 del mese APRILE  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Ambiente: Trasporto alunni Scuola Murmura 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A ROSCHETTI  

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P   

4 CONSOLE Domenico Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A P  ENTRA 15:40 

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente A P   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente P P   

Presiede la seduta  il Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

              IL PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

             Maria C. Corrado        Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Corrado apre i lavori alle ore 15:45, in seconda convocazione. 

Il Presidente comunica che si rende necessario inviare una nota alla Dott.ssa Teti ed al Presidente 

del Consiglio per rilevare il cattivo funzionamento dei microfoni della Sala Consiliare. 

Il Presidente, ultimata la comunicazione e non rilevando alcun intervento in via pregiudiziale da 

parte dei commissari presenti, passa alla trattazione dell’ OdG: “ Trasposto navetta alunni Scuola 

Murmura “ al palazzo Gemini. 

Il Presidente evidenzia che il palazzo attualmente necessita di riqualificazione e lavori di 

adeguamento, a tal proposito, il Rup e l’Assessore hanno comunicato che questi saranno 

completati  entro fine Aprile. Al termine dei lavori si procederà con il trasferimento degli arredi e 

successivamente gli scolari. 

Il Commissario Santoro, afferma che il trasporto degli scolari non è nulla di eccezionale, in quanto 

nelle città del nord tale trasporto è già previsto, inoltre, ai genitori degli alunni è concesso solo 

arrivare con la propria auto fino a 100 metri prima della scuola, non oltre. 

Il Commissario Policaro, suggerisce di coinvolgere le associazioni come supporto agli scolari, oltre 

ad istituire la figura del nonno vigile, sia per l’entrata sia per l’uscita da scuola. 

Il Commissario Santoro, propone al Presidente, di uscire periodicamente dall’Aula Consiliare per 

fare sopralluoghi presso le varie strutture. Il Commissario, ritiene tale pratica costruttiva , di 

sostegno all’Amministrazione. Il Commissario suggerisce di partire proprio da Palazzo Gemini. 

Ultimati gli interventi dei Commissari, il Presidente, da lettura, per come richiesto nella seduta 

precedente dal Commissario Termini, del verbale di seduta del 01/04/2022, da cui si evince la 

proposta avanzata dal Commissario Schiavello, in merito all’apposizione di una targa 

commemorativa ai caduti sul lavoro, nella piazzetta di Bivona. Il Presidente, al termine di tale  

lettura, comunica che chiederà al Commissario Schiavello, di produrre la documentazione utile 

l’intitolazione di tale piazzetta.  

Il Presidente passa alla lettura dei verbali delle sedute precedenti, i quali sono approvati ai fini 

della pubblicazione.  

Il Vice Presidente chiude i lavori  alle ore 16:30  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 08/04/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante F.F.      

           Emanuela Caderone  

            Il   Presidente  la 2^ Commissione 

                         Maria C. Corrado   


